

La Furia reivindica los derechos de las mujeres con su concierto

10/03/2024



El parque Severo Ochoa ha acogido la actuación.

El parque Severo Ochoa ha acogido durante algo más de una hora la actuación de la rapera Nerea Lorón, más conocida como La Furia. Medio centenar de personas se han acercado al lugar para cantar junto a la rapera sus letras reivindicativas y feministas. Esta actuación entra dentro de las actividades que ha organizado el Ayuntamiento con motivo del Día Internacional de la Mujer.

La cantante ha interpretado algunos de sus temas más conocidos como "Pecadora", "Opinel" o "En la Frontera". Además, entre canción y canción se ha mostrado muy cercana con el público tratando diferentes cuestiones como el machismo, los conflictos bélicos o las relaciones sexuales. Ha destacado la presencia de menores que han estado en primera fila disfrutando de los temas de la rapera.



La rapera ha bajado a bailar con el público.

Para concluir su actuación, La Furia ha pedido libertad para Palestina, y además ha bajado del escenario para bailar con el público portando la bandera transexual mientras sus bailarinas llevaban la LGTBIQ+.